

En pro del IV Encuentro Internacional “Estilos de Vida vs. Hábitos Tóxicos”

Dr.C. Reinaldo Elias Sierra 
Director de Revista Información Científica

En las últimas décadas se aprecia un incremento de la socialización de la producción científica de los profesionales de la salud y un campo de estudio, de particular interés, es el estudio de los hábitos tóxicos como factor determinante de los estilos de vida saludables y su repercusión biopsicosocial en el individuo, la familia y la comunidad.

En coherencia con lo anterior, a la Universidad de Ciencias Médicas Guantánamo le corresponde la contribución de promover y acompañar a los profesionales en el desarrollo de estudios en esta área de la salud y tiene, además, el compromiso de difundir a través de Revista Información Científica, los avances científicos que se logren en este campo para ser aplicados en beneficio de la sociedad.

Con el advenimiento de las Tecnologías de la Información y las Comunicaciones (TIC), la difusión e intercambio no solo se favorece, sino que también se esparce al ámbito internacional, y para esta perspectiva el desarrollo del IV Encuentro Internacional “Estilos de Vida vs. Hábitos Tóxicos” se configura en un escenario virtual de excelencia, lo que motivó al Comité Editorial de la citada revista, en coordinación con el Comité Organizador de este prestigioso evento científico, a la difusión, de modo sintético, de los resultados de las investigaciones que se presentaron en este evento.

Con el trabajo de los comités, los autores, así como el interés de los lectores, se podrá lograr que este tipo de evento perdure y se convierta en lo que se pretende: ser la expresión de una comunidad científica por la prevención de drogas para una vida saludable.

Gracias a todos los participantes en el evento, en particular, al Comité Organizador y a su líder la Dra.C. Anselma Betancourt Pulsan, por los años de vida profesional dedicados a investigar sobre esta temática.